
Mitgliederversammlung 22.10. 
 
Gremium Neuwahl: 
Stephan P. und Kathi D. haben sich nicht wiederwählen lassen und wurden 
entlastet. Kathi D. bleibt jedoch als Kassenwart im Amt und steht für Rückfragen 
bezüglich der technischen Seite zur Seite. 
Laut Satzung muss das Gremium aus einer ungeraden Anzahl bestehen, daher 
wurde ein neues Gremiumsmitglied gesucht.  
Die Wahl hat Biber gewonnen. 
 
Zu den Abstimmungen der Vorschläge: 

- Spielermodus 4-2-4 BO3 oder BO5 in der ersten und zweiten Liga? 
Hier wurde bunt diskutiert und am Ende abgelehnt. Alles bleibt so wie es 
ist. 

 
- Bis 30 Mannschaften in 3 Ligen bleiben? 

Angenommen 
 

- Wie sollen wir die Rangliste weiterspielen? 
Vorschlag 1: Rangliste 3 Ligen alle Zusammen (24 Stimmen) 

- Vorschlag 2: Liga 1 und 2/3 Liga in einer Kneipe getrennt (16 Stimmen) 
Damit hat Vorschlag 1 gewonnen und alle Ligen spielen weiterhin 
zusammen die Rangliste. 

 
- Sollen 2 Saison pro Jahr und 2 Abschlussturniere gespielt werden (damit 

kann eine englische Woche verbunden sein)? 
Mit der Mehrheit angenommen 

 
Sonstiges: 
Tina möchte gerne eine WhatsApp-Gruppe für alle Mitglieder eröffnen.  
Diese soll insbesondere für Umfragen dienen, um schnell Antworten zu 
bekommen. Dies soll kein Kommunikationsmittel untereinander darstellen.   
 
Kritik: 
Zum Pokalfinale. Es wurde erwartet, dass ein Pokal auf dem Tisch steht und im 
Anschluss eine kurze Siegerehrung ausgeführt wird. 
Musik im Haithabu, teilweise zu laut. Auf Anfrage wurde die Musik aber auch 
leiser gedreht. Normalerweise kann man sich im Hai immer auf laute Musik 
einstellen. Dafür ist es u.a. bekannt :p 
 
 



Positives: 
Tolle Unterstützung, Hilfe angeboten 
Persönliche Probleme wurden für sich behalten und verständnisvoll behandelt. 
 
Aktuelles: 
Das Daddel Du ist bis auf unbekannte Zeit geschlossen. 
Der Sturm Daniel hat hier ziemlich zugelangt. 
Es wird eine Spendendose am Abschlussturnier (11.11.) aufgestellt. 
Anmeldeschluss ist bis zum Abschlussturnier verlängert. 
Mannschaften aus dem Daddel Du werden bis zur Wiedereröffnung auf andere 
Spielstätten aufgeteilt. 
 
 


